

# *Denia Caballero: le meilleur lancer du disque de l'année*

---



La Havane, 22 mai, (RHC).- L'athlète cubaine, Denia Caballero, a réussi le meilleur lancer du disque de la saison, dans le monde.

Au cours d'une épreuve de contrôle ici à La Havane, Denia Caballero a enregistré une marque de 68 mètres 46.

Grâce à ce lancer, Denia Caballero, championne du monde à Beijing 2015 et médaille de bronze aux JO de Rio 2016, s'est mise à la tête du ranking mondial devant Valarie Allman, des États-Unis, 67 mètres 15 et de la Cubaine, Yaimé Pérez, 66 mètres 75.

Denia Caballero a réussi l'exploit en seulement deux lancers valables. L'autre lancer : 67 mètres 72 lui aurait également valu la victoire à cette épreuve pleine d'émotion car elle se mesurait à Yaimé Pérez qui détient actuellement la Coupe du monde. Cette dernière a été seconde avec une marque de 66 mètres 66.

Cela fait 4 ans, Denia Caballero ne devançait pas la ligne des 68 mètres et sa meilleure marque de la saison, 63 mètres 69, datait du mois de février.

Ce résultat éveille les attentes. Tout semble indiquer que Denia Caballero et Yaimé Pérez vont faire un duel spectaculaire aux Jeux Panaméricains de Lima, dont l'inauguration est prévue au mois de juillet.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/191410-denia-caballero-le-meilleur-lancer-du-disque-de-lannee>



**Radio Habana Cuba**